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L os alumnos de la Licenciatura en
Documentación de la Universidad
Politécnica de Valencia org a n i z a ro n

durante su II Semana Cultural (mayo 2001) una
mesa redonda con el sugerente título de:
P rofesionales de la información: asociarse 
¿para qué?.

Invitaron a participar a los representantes de las
tres asociaciones profesionales que existen en la
Comunidad Valenciana: la Associació
d’ArxiversValencians (AAV), la Associació de
Bibliotecaris Valencians (ABV) y la Associació
Valenciana d’Especialistes en Informació (AVEI).
Las intervenciones se sucedieron por orden alfa-
bético de siglas  -según explicó el coordinador
Isidoro Gil-  por corrección política.
Por lo tanto, comenzó Jesús Alonso que hizo un
recorrido por los perfiles que históricamente se
han encargado de la actividad archivística (nota-
rios, eclesiásticos, cronistas y ahora, historiadores
medievalistas). Siguió con una justificación del
por qué del asociacionismo y terminó presentan-
do la AAV. El representante de la ABV repitió el
mismo mensaje con el que hace más de diez años
fundó su asociación, de la cual, aun hoy es 
‘sempiterno’ presidente.

Por parte de AVEI, fue Romà Seguí quien intervi-
no hablando sobre los cambios que se están pro-
duciendo en las bibliotecas y centros de docu-
mentación desde el último lustro y de la impor-
tancia de estar bien preparados para asumir las
nuevas tareas que van planteándose en el panora-
ma de la sociedad de la información. Insistió en la
importancia de la formación continua de los pro-
fesionales a lo largo de toda la vida laboral, ya
que la evolución tecnológica en nuestro ámbito
–dijo-  es imparable. En segundo lugar, entró en
cuestiones como la defensa de la profesión para
dignificar nuestro trabajo y evitar situaciones de

precariedad como las que, lamentablemente, se
están generalizando en todas las profesiones. 
Para terminar hizo alusión a algunas de las acti-
vidades de AVEI como son: la continuidad de la
publicación de Métodos de información, visitas
profesionales a bibliotecas de interés y al ciclo 
de conferencias o seminario: ¿Es pública la
biblioteca pública?.

El moderador abrió a continuación un turno de
palabra; pero antes informó sobre la existencia de
una unidad de prácticas en empresas para que los
estudiantes se acerquen al mundo laboral. 
Y finalmente, de las cuestiones planteadas por los
estudiantes en el debate posterior y –sobretodo-
por el tono de las mismas, como asistente, indica-
ría la conveniencia de una reflexión : “la necesi-
dad de ilusionar y convencer a los jóvenes para
que se impliquen en experiencias asociativas de
toda índole”. Ya que, ami juicio, fue esta otra oca-
sión mal aprovechada para que los representantes
expusieran datos interesantes como el número de
asociados, explicaran las fórmulas de representa-
ción, su financiación o las posturas ante la 
posible creación de un Cclegio Profesional. Los
asistentes echamos de menos entre el público a
una representación más numerosa de los profeso-
res encargados en Valencia de la formación en
estas áreas, aunque fuera para estimular, o al
menos apoyar, a las organizadoras y asegurar así
el mantenimiento de las actividades extra-acadé-
micas de la UPV.

Nada más que desear que el encuentro haya
resultado enriquecedor para alguna o algunas de
las personas allí reunidas y que sobre este asunto
se vuelva profundizar con seriedad en nuevas
convocatorias.

Lola Miñar ro
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